

敬祝休養日の勤勞問題

野澤武藏

過日本欄に於て、大祭日に休校せず殊更に前例の無い入學式父兄側の不平は些か過激に近いを行つた警中の處置に關し、某ものやうであり、前例に於て有識者の意見をそのまゝと取りあつて改善すべきであるが、警中がこれに類似した問題に際し、高女にして若し今後の大祭、休校問題がとりあげられ、父兄實行するものとすれば、父兄側の愚痴をも意味研究して善處すべきではあるまいか？

縣立警城高女は例年平市の鎮守縣社子餘倉神社祭典に敬意を表し休校してゐた、然るに今年ハハ授業を行はないが全校生徒の選足を行つた」と云ふのである。

子餘倉神社は平市の鎮守であり、警女は縣立校で市以外の生徒を多數收容してゐるのだから、警城中學校同様普通に授業し、臨時休校せずとも何等不思議とするところにあらず、生徒をして時局を認識せしめ、戦時下鎮後女性の地位を向上、勤勞作業を行はしむるなども適當の處置と謂ふべきであると思ふ、然し一方父兄側の言分を綜合すると

官公衛、學校、會社等各團體に至るまで旗日に休養するのは敬祝の意味を含んで居り、鎮守の祭典に其の土地で敬意を表するのは全國的の美風であつて、警女が縣立で市以外の生徒を收容してゐても所在は平市であるが全生徒も市民に準ずるべきである、休校の上、時局の修養も頗る結構であるが日曜とか旗日には各々家庭でプランを樹てるのが多いのではあるまいか、五人の弟妹の内一人が欠けたので、ハイキングなどの挫折したの

融通低利 年無盡 社會無盡 信用本湯

許免臣大藏大

番七四話電

大小宴會には…… ぜひ小龍へ……

鐵道省指定 「礦泉旅館」小龍

【小名濱一〇三番】

湯本驛よりバス八分

御衣見の御請

魚清食堂

電話六三三番

例年通り精々勉強致しますから何卒御用命下さい……お待ちして居ります。

漢方 生公華

貼藥 濕布で名藥

肋膜・氣管支・關節・神經痛・肺炎・ロイマチス……

山野邊藥局

モゲン

お洗濯の時機に「モゲン」を

代野洋品店

ビクターラヂオ

音が生命！ 買つて御満足！

ビクターラヂオは 絶對優秀 八十七圓より 各種

富永ラヂオ店

電話四九六番

古着衣裳

東京流質絹布衣類

高級品・品物豊富にあります

井坂衣裳店

電話二四三番

洋酒と喫茶

麗人のサビス 氣分本位の店

タイラ・キンザ通り

グリルパッカス

電話二〇番

神教水

一瓶二〇圓

魁文堂

小兒科科科

ヒントゲン科科科

四倉町(電話二〇番)

吉田醫院

醫學博士 吉田正

療診 午前九時より 午後五時迄

最新流行の 下駄と草履

ドコロモ安い 三井履物店

平南町電話一八一番

皆様が御待ち兼ねの アイスキヤンデー

を始めてました

四倉仲町 三好堂菓子店

アイスキヤンデー部

電話一四一

御會葬御禮

昭和十四年四月二十日

藤沼里子 親戚一同